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Einwohneranfrage 

Frau Johanna Hofmann 
99817 Eisenach 

 

Betreff 

 

Einwohneranfrage - Fahrradstraße 
 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Wie man aus der Presse Ende März erfahren konnte, entsteht im Palmental die erste innerörtliche 
Fahrradstraße in Eisenach. Es ist besonders aus zwei Gründen sehr zu begrüßen, dass in der Stadt 
Eisenach Fahrradstraßen geschaffen werden. Zum einen bedeuteten sie Klimaschutz, wenn mit dem 
vermehrten Umstieg auf das Fahrrad der CO2 Ausstoß vermindert wird, zum zweiten wird damit 
auch Leib und Leben der Fahrradfahrer geschützt. Vor einiger Zeit wurde in Eisenach ein vorhandener 
Fahrradweg in Fahrradstraße umbenannt – das war in diesem Sinne kein Fortschritt. 
 
II. Fragestellung 
 
1. Für mehr Schutz der Fahrradfahrer(inne)n müssten von allen Ortseingängen aus bis in die 

Innenstadt sichere Fahrradwege geschaffen werden. Bis wann wird es z. B. eine Fahrradstraße 
von Stockhausen bis Stedtfeld durchgängig befahrbar sein? 
 

2. Wann wird die Stadt Eisenach beginnen, Straßen kostengünstig mit der Kennzeichnung und 
Aufstellung von Schildern und der Absenkung der Geschwindigkeit auf 10 km/h umzuwidmen, 
damit man von den Ortseingängen sicher mit dem Fahrrad in die Innenstadt kommt? 
 

3. Oder wird die Stadt Eisenach weiterhin nur dann Fahrradstraßen bauen, wenn sie damit zugleich 
auch Fördergelder generieren kann? 
 

4. Die Schaffung der Fahrradstraße im Palmental dient tatsächlich der Erschließung eines neuen 
Wohngebiets im Palmental. Wird damit nicht der Vorteil der CO2-Reduzierung durch die 
Förderung des Fahrradverkehrs zugleich wieder zunichte gemacht durch die Versiegelung von 
Flächen? 
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